

# Mittagstisch

# Lunch

Mittagstisch im Little Saigon von Montag – Freitag (außer an Feiertagen) von 11.30 Uhr bis 13.30 Uhr.  
Zu Ihrem Mittagsgericht reichen wir Ihnen eine vegetarische Tagessuppe.

Lunch at Little Saigon, monday – friday (except holidays) from 11.30 clock until 13.30 clock.  
For your lunch meal we will serve you a vegetarian soup of the day.

|            |   |               |
|------------|---|---------------|
| <b>M 1</b> | <b>Cơm chiên Thịt Gà</b>  | <b>7,90 €</b> |
|            | <hr/> Gebratener Reis mit frischem Saisongemüse und Streifen vom Hühnerbrustfilet.<br>Fried rice with seasonal vegetables and strips of chicken breast fillet.  |               |
| <b>M 2</b> | <b>Mì Xào Rau cải Thịt Gà</b>   | <b>7,90 €</b> |
|            | <hr/> Gebratene Nudeln mit frischem Saisongemüse und Streifen vom Hühnerbrustfilet.<br>Fried noodles with fresh seasonal vegetables and strips of chicken breast fillet.  |               |
| <b>M 3</b> | <b>Gà Xào Rau Cải</b>   | <b>7,90 €</b> |
|            | <hr/> Gebratenes Hühnerbrustfilet mit frischem Saisongemüse.<br>Roasted chicken breast fillet with fresh seasonal vegetables.   |               |
| <b>M 4</b> | <b>Gà Cà-Ri (pikant/spicy) <sup>1.</sup></b>  | <b>8,20 €</b> |
|            | <hr/> Hühnerbrustfilet in einer Curry-Kokosmilch-Sauce mit Kartoffeln, Prinzessbohnen, Zucchini und Brokkoli.<br>Chicken breast fillets in a curry coconut sauce with potatoes, green beans, zucchini and broccoli. |               |
| <b>M 5</b> | <b>Gà Xào Xả Ớt (pikant/spicy)</b>  | <b>8,20 €</b> |
|            | <hr/> Gebratenes Hühnerbrustfilet mit frischem Zitronengras, Pepperoni und Paprika.<br>Roasted chicken breast fillet with fresh lemongrass, pepperoni and bell pepper.  |               |
| <b>M 6</b> | <b>Cá Chiên Phile</b>   | <b>9,00 €</b> |
|            | <hr/> Paniertes Fischfilet mit frischer Ananas, Sellerie, Tomaten und Ingwer an einer süß-sauren Soße.<br>Fried fish fillet with fresh pineapple, celery, tomatoes and ginger in a sweet and sour sauce.            |               |
| <b>M 7</b> | <b>Cá Chiên Ca Ri (pikant/spicy) <sup>1.</sup></b>  | <b>9,00 €</b> |
|            | <hr/> Paniertes Fischfilet an einer Curry-Kokosmilch-Soße.<br>Breaded fish fillet, served with a curry coconut sauce.   |               |

1. mit Geschmacksverstärker(n)

# Mittagstisch

# Lunch

Mittagstisch im Little Saigon von Montag – Freitag (außer an Feiertagen) von 11.30 Uhr bis 13.30 Uhr.  
Zu Ihrem Mittagsgericht reichen wir Ihnen eine vegetarische Tagessuppe.

Lunch at Little Saigon, monday – friday (except holidays) from 11.30 clock until 13.30 clock.  
For your lunch meal we will serve you a vegetarian soup of the day.

|             |  |               |
|-------------|--|---------------|
| <b>M 8</b>  | <b>Gà Chiên Giòn</b>   | <b>9,50 €</b> |
|             | <p>Knusprig gegrillte Hähnchentranchen auf frischem Saisongemüse, serviert mit Hoi-Sin-Soße.</p> <p>Crispy roasted chicken slices on fresh seasonal vegetables, served with hoi sin sauce.</p>   |               |
| <b>M 9</b>  | <b>Vịt Chiên Giòn Sốt Gừng</b>   | <b>9,50 €</b> |
|             | <p>Knusprig gegrillte Ententranchen auf einem Bett aus Sojasprossen, Prinzessbohnen, Karottenjulienne, Weiß-, und Chinakohl. Serviert mit einer erfrischenden Ingwer-Sauce.</p> <p>Crispy roasted duck slices on fresh seasonal vegetables (bean sprouts, lima beans, carrot julienne, white cabbage, chinese cabbage), served with a refreshing ginger sauce.</p>   |               |
| <b>M 10</b> | <b>Rau Cải Xào Ca Ri (chay) (pikant/spicy) (vegetarisch/vegetarian) <sup>1</sup>.</b>  | <b>7,50 €</b> |
|             | <p>Geschmortes Saisongemüse an einer pikanten Curry-Kokosmilch-Soße.</p> <p>Braised seasonal vegetables, served with a spicy curry coconut sauce.</p>  |               |
| <b>M 11</b> | <b>Đậu Hủ Xào Xả Ớt (pikant/spicy)</b>   | <b>8,20 €</b> |
|             | <p>Gebatener Tofu mit frischem Zitronengras, Pepperoni und Paprika.</p> <p>Fried tofu with fresh lemon grass, peperoni and bell pepper.</p>  |               |
| <b>M 12</b> | <b>Bún Gà Nướng</b>  | <b>9,50 €</b> |
|             | <p>Speziell mariniertes, gegrilltes Hühnerbrustfilet, serviert mit Sojasprossen, Gurken, Röstzwiebeln und Salat. Garniert mit Erdnüssen und verfeinert mit frischen Kräutern. Dazu reichen wir gedämpfte Reismudeln und Nước Mắm-Sauce.</p> <p>Specially marinated, grilled chicken breast fillet, served with bean sprouts, cucumbers, fried onions and lettuce. Garnished with peanuts and flavored with fresh herbs. Served with steamed rice noodles and nước mắm sauce.</p> |               |
| <b>M 13</b> | <b>Vịt Cà-Ri<sup>1</sup>.</b>  | <b>9,50 €</b> |
|             | <p>Knusprig gegrillte Ente auf einem Bett aus Sojasprossen, Prinzessbohnen, Karottenjulienne, Weiß-, und Chinakohl. Serviert mit Curry-Kokosmilch-Sauce.</p> <p>Crispy roasted duck, served with fresh seasonal vegetables (bean sprouts, lima beans, carrot julienne, white cabbage, chinese cabbage), served with a curry coconut milk sauce.</p>  |               |

1. mit Geschmacksverstärker(n)